



Pièces	8 Pièces
Superficie	265 m²
Référence	V1578MGS
Prix	2 490 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Découvrez cette somptueuse bastide de 265 m², un véritable joyau niché sur un terrain arboré de 2 100 m². Son calme et sa position dominante offrent une vue imprenable sur les collines et les villages environnants. Le rez-de-chaussée dévoile un espace de vie magistral de près de 100 m², avec une cuisine équipée dernier cri. Deux suites luxueuses et un bureau (ou 5ème chambre) complètent ce niveau. L'étage supérieur est dédié au confort familial et aux loisirs : deux chambres, une salle de douche, une salle de jeux lumineuse, une buanderie high-tech, un bureau fonctionnel, une cave et un ...

Discover this sumptuous 265 m² bastide, a real gem nestled in 2,100 m² of wooded grounds. Its peaceful, dominant position offers breathtaking views of the surrounding hills and villages. The first floor unveils a masterly living space of almost 100 m², with a state-of-the-art fitted kitchen. Two luxurious suites and an office (or 5th bedroom) complete this level. The upper floor is dedicated to family comfort and leisure: two bedrooms, a shower room, a bright games room, a high-tech laundry room, a functional office, a cellar and a music studio convertible into a private cinema. Enjoy a ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

